



け や き



小平市立小平第七小学校



令和5年1月10日発行

楽しいことを重ねて

校長 神子 知浩

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

昨年は、保護者・地域の皆様のご協力のもと、開校60周年記念の学校行事を行うことができました。全校児童が参加した記念集会、6年生が代表として活躍した開校60周年を祝う会など、皆様には大変お世話になりました。

保護者・地域の皆様には、バルーンリリースや記念品、環境整備等、子どもたちのためにご協力いただき、ありがとうございました。また、学校経営協議会の皆様には、過去の記念誌やアルバムなど多くの資料をもとに、開校当時から現在に至るまでの学校の様子をパネルにしていただきました。

事務室近くの廊下に60周年記念コーナーを設けましたので、ご来校の際にはどうぞご覧ください。

新型コロナウイルス感染症については、ご家庭や日常生活にも配慮が必要な中で、本校の教育活動にご理解、ご協力をいただきましたこと、感謝申し上げます。子どもたちが、人と一緒に過ごす喜びを感じ、健やかに成長できる年にしたいと思います。

「新しき 年のはじめに かくしこそ 千歳をかねて 楽しきをつめ」

(古今和歌集 詠み人知らず)

楽しいこと、嬉しいことを少しずつ重ね、子どもたち一人一人の素晴らしい未来につながるように、そしていつまでも笑顔を大切にできるように、今年も努力してまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。

1月の行事予定

日	曜日	朝会	教 育 活 動	授業時間					
				1	2	3	4	5	6
1	日		元日						
2	月								
3	火								
4	水		学校閉庁日						
5	木								
6	金								
7	土		冬季休業日終						
8	日								
9	月		成人の日						
10	火		始業式 給食引落日 中休み10分短	4	4	4	4	4	4
11	水	集会 和太鼓	給食始 通級・特別支援教室指導始	5	5	5	5	5	5
12	木		安全指導 発育測定(1年) 席書会(5・6年)	5	5	6	6	6	6
13	金		発育測定(2年) 席書会(3・4年)	4	5	5	6	6	6
14	土								
15	日								
16	月	朝会	委員会⑨ 発育測定(3年)	5	5	5	5	6	6
17	火		避難訓練8:30~ 発育測定(4年)	5	5	6	6	6	6
18	水	集会 かくし芸	中休み10分短 発育測定(4年) 3-2、5-2のみ5時間	4	4	4	4	4	4
19	木		たてわり班遊び⑥ 発育測定(5年)	5	5	6	6	6	6
20	金		中休み10分短 4年生以外の学年は4時間授業 発育測定(6年) 理科見学(4年)	4	4	4	6	4	4
21	土								
22	日								

日	曜日	朝会	教 育 活 動	授業時間					
				1	2	3	4	5	6
23	月		クラブ⑫ 書写展始	5	5	5	6	6	6
24	火			5	5	6	6	6	6
25	水	集会 かくし芸	中休み10分短 2-4のみ5時間	4	4	4	4	4	4
26	木		馬頭琴(2・6年)2校時	5	5	6	6	6	6
27	金		新1年生保護者会(14:15~) 心のメタボを予防しよう(5年)	4	4	5	6	6	6
28	土								
29	日								
30	月	朝会	クラブ⑬	5	5	5	6	6	6
31	火			5	5	6	6	6	6

2月第1週

日	曜日	朝会	教 育 活 動	授業時間					
				1	2	3	4	5	6
1	水	集会 体育	なわとびチャレンジ始	5	5	5	5	5	5
2	木			5	5	6	6	6	6
3	金		学校公開④	4	5	5	6	6	6
4	土		学校公開日⑤ 土曜授業日③ 書写展終 たてわり班読み聞かせの会	3	3	3	3	3	3
5	日								

【書写展のお知らせ】

1月23日(月)から2月4日(土)まで校内や各教室の前に展示します。

【次年度の学年だよりについて】

令和5年度から、情報の統一化を図るため毎月発行している学年だよりを廃止し、学校だより「けやき」に授業時数をはじめ、各学年のお知らせなどを掲載していきます。ご理解、ご協力の程よろしくお願ひいたします。

1月の生活目標

新しい年が始まりました。ご家庭でも、心新たに、新年の挨拶を交わしたことだと思います。1日の中では、「おはようございます」「こんにちは」「行ってきます」「ありがとう」「さようなら」等、場面に応じた様々な挨拶があります。自分が言うときも、人から言ってもらうときも気分がよくなる言葉ばかりです。また、マスクをしていることで相手の表情が分かりづらい今だからこそ、挨拶を通してコミュニケーションをとることはより大切なことを感じております。今年度も明るく、笑顔あふれる挨拶が、あちらこちらで聞こえる七小になるように指導しています。ご家庭でもぜひ、お互いに顔を合わせ気持ちのよい挨拶をしてみてください。

2年生

12月7日（水）・9日（金）に、2日間に分けて学区内の「まちたんけん」に行ってきました。小平駅やグリーンロードを巡る南ルート、大沼グラウンドやガスミュージアム周辺を歩く北ルート、いずれも好天に恵まれ、学びの多い体験となりました。保護者の皆様・支援ネットの皆様に見守っていただき、安全にも配慮して実施することができました。

＜児童のワークシートより＞

- グリーンロードにたくさんの木があった。あじさい公園には夏になるとホタルがいるんだと分かった。
- 学校のそばに大きな道があっておどろいた。車がたくさん走っていた。
- ルネこだいらのポストがとても大きくて、びっくりしました。

2・3・6年の教室から



3年生

社会科の学習で消防署見学に行きました。

消防士の仕事や訓練の様子など、たくさんのこと学ぶことができました。

＜ふりかえりより＞

- 消防士の人たちは、重い服を着て、私たちの命を守ってくれているんだなと思いました。
- 訓練を見たとき、三連ばしごを登って降りる時に怖くないのかなあとと思いました。
- 防火服を着る時に声を出して確認しながら着ていたので「これだから、早く、忘れ物が無いように出動できるんだな。」とポイントを見付けました。
- 消防士さんで一番防火服を着るのが早い人は、45秒で着ることができました。



6年生

3年ぶりの連合音楽会に参加しました。今年度は、2グループに分かれて「Departure」と「Friend Like Me」の2曲を演奏しました。互いにアドバイスをし合いながら練習に励み、仲間と共に素晴らしい演奏をつくり上げることができました。

～ふりかえりより～

- ♪音楽集会で他の学年の人にも聴かせることができて、嬉しかったです。
- ♪私は指揮を見ながら演奏して、みんなと合わせることを意識しました。
- ♪何度も練習したので達成感がすごい！
- ♪楽しく演奏していたことが見ている人にも伝わって嬉しかったです。

